

Plouzané. Les futurs élèves ont découvert le collège Victoire-Daubié

(Ouest-France le 21 janvier 2020)



Le passage du CM2 au collège est un temps fort pour les enfants, mais aussi pour les parents. C'est pour cela que le collège Victoire-Daubié a ouvert ses portes aux parents et futurs élèves. Quelque deux cent cinquante visiteurs, après avoir été accueillis par le principal, Jean-Luc Simon, ont eu l'occasion de faire le tour du collège et ont eu tous les renseignements nécessaires en rencontrant les équipes du collège.

Les visiteurs ont aussi découvert les trois sections sportives (rugby, judo et football), labellisées.